

## Memasuki Babak Penyisihan Anggota Polsek Tirtajaya terus Ciptakan Keamanan pada Turnamen Sepakbola Kades Cup Desa Pisangsambo 2024

KARAWANG - [KARAWANG.PUBLIKJABAR.COM](http://KARAWANG.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 14, 2024 - 21:08



*Memasuki Babak Penyisihan Anggota Polsek Tirtajaya terus Ciptakan Keamanan pada Turnamen Sepakbola Kades Cup Desa Pisangsambo 2024*

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar Aipda Asep Mumin bersama Brigadir Primada Anggiawan terus menjaga Keamanan Turnamen Sepak Bola Kades Cup Desa Pisangsambo melalui Pengamanan Turnamen Sepakbola Kades Cup Desa Pisangsambo Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang. Rabu (14/8/2024)

Pelaksanaan Turnamen Sepakbola Kades Cup tersebut berlangsung di Lapangan Kujang Desa Pisangsambo yang beralamat di dusun Pisangsambo Rt.002/001 Desa Pisangsambo Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang.

Adapun Tim yang akan ikut serta dalam Turnamen Sepakbola Kades Cup Desa Pisangsambo tersebut adalah Perwakilan masing-masing Desa yang berada di wilayah Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang.

Pada pelaksanaan kegiatan Pengamanan Turnamen Sepakbola Kades Cup tersebut, Anggota Polsek Tirtajaya Aipda Aipda Asep Mumin mengimbau kepada masyarakat agar selalu menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada saat pertandingan berlangsung dan tidak menjadi propokator yang mengakibatkan keributan antara Suporter, junjung Sportivitas dalam pertandingan jadikan pertandingan ini sebagai bentuk apresiasi atau dukungan kepada masyarakat untuk menyalurkan hobi dan bakat di ajang persepakbolaan serta sebagai Perayaan HUT RI ke 79 tahun 2024. Jelas Anggota Polsek Tirtajaya (Aipda Asep Mumin)

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Tirtajaya Akp Hasanudin, S.Pd menjelaskan bahwa kegiatan yang dilakukan oleh Personil Polsek Tirtajaya adalah bentuk kewajiban dan tugas pokok dari kepolisian untuk memberikan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat. Jelasnya

Dikatakan juga bahwa saat ini Kami Personil Polres Karawang Polda Jabar beserta Polsek Jajaran terus berupaya menciptakan keamanan dan kenyamanan serta Kondusifitas di Wilayah Kabupaten Karawang. Pamungkas

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

